

## **Toyota fördert Workshop im Kölner Waldlabor**

Beim dritten Workshop im Kölner Waldlabor (21. bis 25. Mai) gingen Studierende der Rheinisch-Westfälischen Technischen Hochschule (RWTH) Aachen der Frage nach, wie sich ein städtischer Wald mit den Bedürfnissen seiner Nutzer in Einklang bringen kann.

Die Studierenden der Lehrstühle für Landschaftsarchitektur und künstlerische Gestaltung arbeiteten hierzu gemeinsam mit Studierenden verschiedener anderer Hochschulen an der Architektur eines neuen Waldtyps. Fünf Tage lang lebten und arbeiteten sie im Waldlabor unter einfachsten Bedingungen. Unterstützt wurde die Aktion von Toyota Deutschland und der Stadt Köln. (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Waldwerkstatt im Kölner Waldlabor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Waldwerkstatt im Kölner Waldlabor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Waldwerkstatt im Kölner Waldlabor.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota